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令和６年度入間台自治会役員の
公募について！

入間台自治会の運営・業務執行を司る令和６年度の会

長・副会長・会計監査を会員の皆様から公募いたし
ます。自薦・他薦を含めてご応募下さい。
【公募内容】
⚫ 副会長６名：事務局長、文化福祉部長、体協部長、

環境衛生部長、防犯交通部長、会計部長 各１名
（任期：４月から１年間、再任あり）

⚫ 会計監査１名（任期４月から１年間、再任あり）
【公募方法および結果報告】
⚫ 立候補者またはその推薦者は、
⚫ １２月１７日（日）１７時までに会長（竹井：３

７班）、事務局長（渡辺：１１班）、または、集
会所の郵便受けに①氏名、②班名、③街区番号、
④希望する役職名を記載した用紙をご投函下さい。

⚫ 立候補の状況は、１月開催の運営委員会において
確認し、結果を１月開催の新班長会議にて発表し
ます。

【地区役員】
狭山地方交通安全協会東金子支部役員、東金子ス

ポーツ協会役員、地域防犯推進委員についても、任
期満了等に伴う改選などがありますので、関連部局
の中から選任し自治会が推薦いたします。

【入間台自治会 運営委員会】

＜環境衛生部＞
◆ 11月5日実施の収益金は次の通りです。ご協力ありが

とうございました。（収益金 30,670円＝売却金
10,630円＋補助金 20,040円）

◆ １２月の自治会廃品回収日は12月３日（日）および
12月2４日（日）です。但し、１月の自治会廃品回収
はありませんので、ご注意ください。皆様のご協力を
お願い申し上げます。

＜１２月のスケジュール＞
１２月２日（土）第９回運営委員会、介護講演会
１２月３日（日）自治会廃品回収、衛生美化キャンペーン
１２月５日（火）東金子地区区長会
１２月９日（土）自治会年末大掃除
１２月２４日（日）自治会廃品回収

各部局からのお知らせ！

入間市防災訓練

1/2

１１月12日(日)に入間市一斉防災訓練が実施されまし
た。入間台自治会（自主防災会）でも集会所グランド
（一時避難場所）で約３０名の参加者により訓練を実施
しました。防犯交通部のメンバーが中心となり、予定通
りに訓練を行いました。
➀初期消火訓練（共助訓練）
水消火器を使い参加者が使用法を体験しました。
➁負傷者搬送訓練（共助訓練）
毛布と竹棒を用いて簡易担架を準備し、搬送する方法も
体験しました。
③三角巾を使った怪我の応急処置（当会独自訓練）
➃自治会保管の防災グッズ見直し（当会独自訓練）
自治会保管の4点のリュック中の防災グッズの点検、見直
し。参加者の皆様と今、最低限用意をして置く品物につ
いても様々な意見が出されて今後の為に充実させたいと
思いました。
※上記に並行し新久小でも市職員主導による避難所開
設・運営訓練に防犯交通部が参加し内容（体育館でテン
トを実際に組み立て避難所の雰囲気等）を体験してきま
した。
近年各地で起きる災害も想像を超える被害となってい

ます。今回訓練に参加されなかった方も再度、「入間市
防災ガイドブック」に目を通して頂き、危険区域等、よ
り知識を高め、まず自分の身を守ること、近隣と声かけ
合い協力すること等、防災訓練の重要性を認識し見直し
て頂きくことで災害発生時に生かされる事を心から願っ
ております。ご参加頂きました皆様、自治会役員の皆様
方のご協力を本当に有難うございました。

【防犯交通部長 大橋 孝栄】



おかげさまで晴天に恵まれ、11月19日（日）秋祭りを自

治会集会所で開催できました。当日は子どもも多く、沢山
の方々にご参加いただき、心より感謝申し上げます。秋らし
い爽やかな天気にも恵まれ、地域の皆さまが一堂に会し、
楽しいひとときを共有できたことを嬉しく思います。昨年は
新型コロナの感染防止防止のために、会場内での飲食は
禁止としましたが、今年は飲食は禁止とせず、マスクの着用
は各自の判断としたことで、より交流が 広がったと思います。
グランドでは餅つきと餅の販売、フリーマーケット、紙芝居 、

芋煮・きのこご飯・もつ煮・たこ焼きの販売、及びこども会に
よるポップコーン配布、揚げパン・パン販売、的当てゲーム
で賑わいました。集会所ホールでは個人や団体での作品
展示会を行い、入間台軽音楽サークルによる歌と演奏を午
前中に２回披露して頂きました。フリーマーケットには４組、
展示会には個人、団体合わせて１３組の方々に参加してい
ただきました。残念ながら野菜販売は猛暑で不作のため、
いずれの予定者も出店キャンセルとなり、申し訳ございませ
んでした。

来年はさらに多くの方に参加していただける秋祭りを期
待したいと思います。

最後に、秋祭り開催にあたり事前の準備、終了後の後片
付け等お手伝いいただいた多くの皆様、また、作品展示会
に素晴らしい作品を出展いただいた皆様、ご協力ありがとう
ございました。心より感謝申し上げます。また。フリーマー
ケット・食品等の販売・余興でご参加頂いた皆様、ご参加あ
りがとうございました

【文化福祉部長 宇都 聡】

２０２３年度秋祭りを終えて
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